
Abg. Göllner bat, diesen Tagesordnungspunkt zunächst im Schulausschuss vorzuberaten, der 
am Folgetag zusammen mit dem Bau- und Vergabeausschuss tage.  
 
Der Vorsitzende erklärte, sofern dieser Tagesordnungspunkt in der heutigen Sitzung nicht 
beraten werde, habe der Finanzausschuss keine weitere Möglichkeit zur Beschlussempfehlung. 
Er schlug vor, den Beschlussvorschlag um den Zusatz „vorbehaltlich der Zustimmung des 
Fachausschusses“ zu ergänzen, was Konsens unter den Mitgliedern des Finanzausschusses 
fand. 
 
Sodann fasste der Finanzausschuss folgenden Beschluss: 
 


